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31.12.2021; RESOLUCIÓN Nº026-2021-CEU-UNFV de fecha 27.12.2021, 

RESOLUCIÓN RECTORAL Nº9321-2021-AU-UNFV de fecha 25.10.2021; 

Plataforma Microsoft Teams, Conforme a lo Establecido en el Reglamento 

Del Consejo De Facultad y la RESOLUCIÓN RECTORAL N° 7325-2020-UNFV 

DE FECHA 15.05.2020) 

En la ciudad de Lima, Siendo las 19.52 horas del día miércoles    13 de abril   del año dos mil 
veintidós, mediante la Plataforma Virtual Microsoft Teams, se dio inicio a la Sesión Ordinaria de 
Consejo de Facultad bajo la Dirección del Dr. Franco Raúl Mauricio Valentín  quien  antes de 
empezar la sesión ordena al Secretario Académico de la Facultad, Mg. Eloy Javier Mendoza 
García  a pasar lista de asistencia de los señores integrantes  del Consejo de Facultad,  la cual 
permite  verificar la asistencia  de los Docentes Consejeros: Dr. Franco Raúl Mauricio Valentín, 
Neme Portal Bustamante, Jorge Adalberto Manrique Guzman, Hugo Joel Pérez Suasnabar,  
alumna Lucero Nicole Cabaña Reyes, alumnos Angelly Hermenegildo de la Cruz  y alumno Jimy 
Villalba Jurado, con lo cuales se permite el desarrollo de la sesión programada por estar 
cumpliéndose con lo establecido en el reglamento. El   Señor Decano inicio a la sesión mediante 
unas palabras de reconocimiento para luego pasar a la siguiente programación:  
 
                  a) LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 
   
ACTA DE SESIÓN N° 06 de fecha lunes 28.03.2022, fue publiucada con anticipación en la 
plataforma Teams, así mismo se les hizo llegar  por correo institucional copia a cada uno de los 
señores Consejerpos. Ala pregunta si existía alguna observación nadie intervino por lo que se 
procedió a llevarb a cabo votación para su aprobación obteniendo el siguiente 
resultado:APROBADO POR UNANIMIDAD 
 
   
AGENDA  
  
   

1. Proveído N° 276-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°133-2022-GYGE-FO-UNFV 
de fecha 01.04.2022. fecha de proveído 04.04.2022, N°expediente 013758-2022. 
Recurrente: JEFE DE LA OFICINA  DE GRADOS Y GESTIÓN DEL EGRESADO FO-UNFV . 
Asunto: Remite 01 expediente del  C.D. COLELLO DÍAZ, HECTOR ANDREI para que se 
declare EXPEDITO para optar el Título de Especialista en Odontopediatría, el cual debe 
ser visto ante el Consejo de Facultad. Ante la pregunta a los señores Consejeros si es 
que existía observación al respecto, nadie levantó la mano en señal de observación, 



razón por la cual se procedió a llevar a cabo la votación para su aprobación, con el 
siguiente resultado: APROBADO POR UNANIMIDAD 
  
  

2. Proveído N° 277-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°134-2022-GYGE-FO-UNFV 
de fecha 01.04.2022. fecha de proveído04.04.2022, N° expediente 034467-
2020. Recurrente:  JEFE DE LA OFICINA  DE GRADOS Y GESTIÓN DEL EGRESADO FO-
UNFV. Asunto:Remite 01 expediente del  Egresado  OROPEZA VASQUEZ, ADOLFO para 
que se declare EXPEDITO  y se otorgue el Grado Académico de Bachiller en 
Odontología, el cual debe ser visto ante el Consejo de Facultad. Ante la pregunta a los 
señores Consejeros si es que existía observación al respecto, nadie levantó la mano en 
señal de observación, razón por la cual se procedió a llevar a cabo la votación para su 
aprobación, con el siguiente resultado: APROBADO POR UNANIMIDAD 
  
  AXU 

3. Proveído N° 286-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°140-2022-GYGE-FO-UNFV 
de fecha 05.04.2022, fecha de proveído06.04.2022, N° expediente 015595-2022. 
Recurrente:  JEFE DE LA OFICINA  DE GRADOS Y GESTIÓN DEL EGRESADO FO-UNFV.  
Remite 01 expediente de la  Bachiller FLORES INCA, FIORELLA KATHERINE  para optar 
el Título Profesional de Cirujano Dentista, el cual debe ser visto ante el Consejo de 
Facultad. Ante la pregunta a los señores Consejeros si es que existía observación al 
respecto, nadie levantó la mano en señal de observación, razón por la cual se procedió 
a llevar a cabo la votación para su aprobación, con el siguiente resultado: APROBADO 
PORUNANIMIDAD  
   

4. Proveído N° 287-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°146-2022-GYGE-FO-UNFV 
de fecha 07.04.2022 fecha de proveído. 08.04.2022.N° expediente013058-2022. 
Recurrente:  JEFE DE LA OFICINA  DE GRADOS Y GESTIÓN DEL EGRESADO FO-UNFV . 
Asunto:  Remite 01 expediente de la  Bachiller BENITES CHUMAN, ROCIO MARISOL  
para optar el Título Profesional de Cirujano Dentista, el cual debe ser visto ante el 
Consejo de Facultad. Ante la pregunta a los señores Consejeros si es que existía 
observación al respecto, nadie levantó la mano en señal de observación, razón por la 
cual se procedió a llevar a cabo la votación para su aprobación, con el siguiente 
resultado: APROBADO POR UNANIMIDAD 

  
   

5. Proveído N° 309-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°151-2022-GYGE-FO-UNFV 
de fecha 11.04.2022 fecha de proveído, 12.04.2022. N° expediente016240-2022. 
Recurrente:  JEFE DE LA OFICINA  DE GRADOS Y GESTIÓN DEL EGRESADO FO-UNFV .  
Asunto: Remite 01 expediente del  C.D. PALACIOS PALPAN, CÉSAR HUMBERTO para 
que se declare EXPEDITO para optar el Título de Especialista en Odontopediatría, el 
cual debe ser visto ante el Consejo de Facultad. Ante la pregunta a los señores 
Consejeros si es que existía observación al respecto, nadie levantó la mano en señal de 
observación, razón por la cual se procedió a llevar a cabo la votación para su aprobación, 
con el siguiente resultado: APROBADO POR UNANIMIDAD 

  
   
      
DESPACHO  
  

1. Proveído N° 312-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°005-2022-CODAI-FO-
UNFV de fecha 11.04.2022. fecha de proveído 12.04.2022, N° expediente 016803-



2022.  Recurrente: COORDINADOR GENERAL  DE CODAI                FO-UNFV . 
Asunto:  Remite Propuesta de Comisión para Reglamento de CODAI. El Mg. Eloy 
Javier Mendoza García expuso las razones de esta solicitid indicando que estaba 
fuera de realidad y por los cambios ocurridos y las nuevas medidas académicas era 
necesario hacer cambios en el anterior reglamento, a la vez que indicó que se 
deberían agregar como integrantes al Dr. Paul Orestes Mendoza Murillo por ser 
Director del Departamento Académico  y al Dr. Roman Mendoza Lupuche por ser 
Director de Escuela Profesional. Mg. Jorge Adalberto Manrique Guzman ,indicó que 
si era necesarioAnte la pregunta a los señores Consejeros si es que existía 
observación al respecto , nadie intervino por lo que se procedió a la votación para 
su aprobación considerando a los nuevos integrantes, se obtuvo el siguiente 
resultado:  APROBADO POR UNANIMIDAD 

 
2. Proveído N° 321-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°0087-2022-UPG-FO-

UNFV de fecha 11.04.2022, fecha de proveído13.04.2022. N° 
expediente 016930-2002  y   016920-2022. Recurrente:  JEFE DE LA UNIDAD DE 
POSGRADO       FO-UNFV. Asunto:  Levantamiento de observaciones- Emisión de 
Resolución Decanal: Aprobación de Presupuesto para el Proceso de Admisión, 
Tarifario, Cronograma del Proceso y Cuadro de Vacantes ofertadas por 
especialidad - Proceso de Admisión Programa de Segundas Especialidades - 2022. 
Ante la pregunta a los señores Consejeros si es que existía observación al respecto, 
nadie levantó la mano en señal de observación, razón por la cual se procedió a llevar 
a cabo la votación para su aprobación, con el siguiente resultado: APROBADO POR 
UNANIMIDAD 

 
INFORME   

Dr. Franco Raúl Mauricio Valentín 
1.  Que debe confirmarse el registro en la OMPE para las elecciones para asamblea 

Universitaria y Consejom de facultad. 
2.  Que dentro de cinco o diez días entra en proceso la implementación de talleres y 

laboratorios, solo si están implementados se podraniniciar las clases.El Mg,. Jorge 
Manrique Guzman indicó su preocupación por la cantidad de simuladoresy que 
lamentablemente el alumno no va a poder tener contacto con pacientes. 

3. Indicó que de los 10 simuladoers, solo se han estado trabajando con cinco y que los 
otros cinco no fueron instalados.Que ahora en total vamos a tener 23 simuladores, 
suficiente para los 60 alumnos. Que ahora se van a poner en operativo los 10 
simuladores, con pieza de mano, succionadoresy que a su vez se van a reparar 3 
compresoras  
       

Siendo las 21.30  horas, el Dr. Franco Raúl Mauricio Valentín, previo agradecimiento a Dios y a 

la sala, da por terminado la sesión de consejo de facultad. 

 


